

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

CONSAGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian.—Sábado 7 de Setiembre de 1878.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS

DEL 5 AL 6 DE SETIEMBRE.

Temperatura máxima 23° Re-amur.
id. mínima 18° id.

Altura barométrica 763.

Viento reinante N. E.

Estado del cielo, cubierto.

Id. de la mar, bella.

SANTO DE MAÑANA.

San Adrian.

Sale el sol á las 5 y 31 m., se pone á las 6 y 23 t.

MAREAS DEL DIA 8.

Pleamar. 1.ª á las 12'40 m. 2.ª á las 11'45 n.
— Bajamar. 1.ª á las 6'22 t. 2.ª á las 6'17 n.

MOVIMIENTO DE BUQUES DEL DIA 6.

Entrados. Vapor esp. Cervantes de Santan-
der con carga general.

Salidas. — Vapor esp. Cervantes, para Bilbao,
con resto de carga.

HUÉSPEDES. Se admiten en casa cómoda, con espaciosa habitaciones y á precios equitativos. Informarán en la Administración de este periódico.

Mañana domingo se verificará una función extraordinaria en el coliseo de la calle Mayor compuesta de tres piezas y tres sainetes. En la sección correspondiente verán nuestros suscritores el orden de función que por lo variado y económico de los precios auguramos un éxito completo.

Anoche se puso en escena en el teatro del Circo la popular zarzuela *El postillon de la Rioja*, siendo muy aplaudida la Sra. Leida en su papel de baronesa. Los Sres. Sola, Sanchez y demas actores que tomaron parte en la obra la secundaron en sus respectivos papeles. ¡Lástima grande que esta compañía no sea oída por mayor concurrencia!

Mañana con motivo de la primera

corrida, por la mañana recorrerá la música las calles; al mediodía concierto en la Alameda por la brillante banda del segundo regimiento de Ingenieros; á las tres y media de la tarde corrida de toros, y por la noche concierto en la Alameda con iluminaciones á la veneciana y bailes populares.

El fabricante de pianos de Ibarra don José Lorenzo de Aguirre ha obtenido una medalla de bronce en la Exposición universal de París.

Leemos en el *Irurac-bat*:

«En una de las corridas celebradas en Vitoria, el martes si no nos equivocamos, y á consecuencia de haberse arrojado una botella á un banderillero, el espada Lagartijo hizo retirar á la cuadrilla, siendo preciso que un guardia civil diera muerte al toro de un tiro.»

Durante el mes de Agosto han circulado por el tramvia entre Bilbao y Algort, 145 mil personas.

El *Diario de Barcelona* afirma que el general Pierrad regresará pronto á España, despues de jurar, y volviendo naturalmente á figurar en el escalafon del ejército.

Lo mismo se ha dicho del general Contreras.

En la noche del 21 al 22 de Agosto último se vió á una estrella candante ir á dar sobre el tejado de una casa de los alrededores de Butzbach, pequeña villa situada en la Hesse, en cuyo tejado se rompió, yendo á parar á la calle fragmentos. Buscando per allí, se encontró un fragmento de piedra, cuyas extremidades habian sido redondeadas en su carrera vertiginosa

al través de la atmósfera, y cuyo color era negruzco.

La piedra de este meteoro irá probablemente á enriquecer el museo de Berlín, donde se la someterá á un cuidadoso y concienzudo análisis.

Témese que un insecto que ha aparecido en Reus sea la filoxera. Lleva ya destruidas 5.000 cepas.

Tambien en Albaida (Valencia) se cree que existe esta terrible plaga.

La mayoría de los empleados de la antigua compañía del ferro-carril de Tudela á Bilbao, en las oficinas de esta última villa, han quedado cesantes por no necesitar sus servicios la empresa del Norte.

La Vos del Litoral aboga porque se aumente el número de los vicealmirantes de la armada, en atención á que hay mucho personal en la clase inmediata inferior.

En uno de los pueblos inmediatos á Lieja se acaba de cometer un horrible crimen.

Un sujeto llamado Lapere, de 70 años de edad, vivia en compañía de su hijo, que sostenia relaciones amorosas con una mujer de mala vida, con la que proyectaba casarse. El padre, como es natural, se oponia al matrimonio. Los dos amantes concertaron deshacerse del anciano, y al efecto, el domingo por la noche, aprovechando el sueño del citado Lapere, penetraron en su habitación y trataron de estrangularle; pero viendo que la víctima se resistia, el hijo cogió un cuchillo de monte que habia sobre la mesa, y le asió una terrible puñalada. Consumado el delito, asaltaron al asesino remordimientos que se tradujeron en venganza contra la queida, á quien suponía instigadora del crimen, y avalanzándose á ella la dió dos puñaladas en el pecho que la produ-